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В Н О М Е Р Е :

ЦЕХОВЫЕ ПРОФСОЮЗНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ
1 1 А ПРЕДПРИЯТИЯХ города 
”  насчитываются десятки цехо

вых профсоюзных организаций. 
Будучи самыми близкими к рабо
чим, инженерно-техническим ра
ботникам и служащим, к произ
водству, они выступают организа
торами социалистического сорев
нования за дальнейший подъем 
промышленности, за досрочное вы
полнение плана пятилетки.

Проявляя заботу о членах проф
союза, профсоюзные организации 
цехов воспитывают их в духе ком
мунистического отношения к тру
ду и социалистической собственно
сти, заботятся о росте мартерства 
и создании условий для высоко
производительной р а боты.

Профсоюзная организация меха
нического цеха комбайнового заво
да накопила в этом деле положи
тельный опыт. Всю свою деятель
ность она строит в связи с задача
ми, стоящими перед цехом. Так, на 
участках не было должного по
рядка, царила захламленность, 
профсоюзная организация возгла
вила борьбу за наведение порядка 
и чистоты.

Было время, когда в цехе на
считывалось до восьмидесяти ра
бочих, не выполняющих 'норм вы
работки. Профсоюзная организа
ция включилась в борьбу за повы
шение технических знаний трудя
щихся и вооружение их передо
вым опытом. В этих целях были 
организованы шкалы по пе
редаче опыта передовиков непос
редственно на рабочих местах. Но 
этим в цехе не ограничились. На
правляемая партийной организа
цией, цеховая профсоюзная орга
низация интересуется достижения
ми новаторов других промышлен
ных предприятий города и органи
зует их пропаганду. Так, непосред
ственно в цехе была организована 
встреча рабочих с новаторами гид
ротурбинного завода тт. Марко
вым и Сергеевым). Они рассказали 
и практически показали станочни
кам, как следует работать резцом 
с бесканавочным стружколомате- 
лем.

Цеховые профсоюзные организа
ции, стремясь обеспечить образцо
вое выполнение взятых в честь XX 
съезда КПСС социалистических 
обязательств, должны вместе с тем 
добиваться роста творческой ини
циативы трудящихся, их активного 
участия в рационализации и изо
бретательстве. Для этого нужно 
больше работать с людьми, под
сказывать им, что нужно сделать, 
где следует приложить смекалку.

В этом есть чему поучиться у 
профсоюзных групп литейного це
ха механического завода. Они в 
своей работе выделяют как 
главное звено борьбу за внедрение 
м ех а ни за ци и, с о вер ш е нет в ов а н и е 
производства, привлекая к этому 
делу всех рабочих и инженерно- 
технических работников. Этот во
прос обсуждался йа групповых 
собраниях и производственных со
вещаниях. Настойчивость в борь
бе за новое дала положительные 
результаты. В цехе внедрено ма
шинное литье и литье в кокиль,

мех а низ ир ов а на тр а нспорти ровк а 
деталей. Рационализаторы помог
ли усовершенствовать технологию 
производства, и в настоящее время 
цех систематически экономит ме
талл. За достигнутые успехи кол
лектив этого цеха уже несколько 
месяцев подряд награждается пе
реходящим красным знаменем! за
вода.

Однако профсоюзная жизнь в 
ряде цехов промышленных пред
приятий нашего города еще дале- 
ко отстает от тех задач, которые 
предстоит выполнить, чтобы обес
печить новый подъем работы пред
приятий. Слабо, например, участ
вует в решении производственных 
вопросов профсоюзная организа
ция инструментального цеха гидро
турбинного завода. Подводя итоги 
социалистического соревнования, 
цеховой комитет здесь не делает 
глубокого анализа работы, а, фор
мально выявив передовиков и от
стающих, на этом свою работу 
заканчивает. Опыт передовиков не 
пропагандируется, с рационализа
торами и изобретателями никто не 
работает. Отсутствует в профсо>- 
юзной организации должная кри
тика недостатков, борьба за но
вое, передовое. Неудивительно пос
ле этого, что в цехе месяцами не 
изготовляются наиболее прогрес
сивные виды инструмента, приспо
собления рационализаторов и 
изобретателей. Партийная органи
зация этого цеха мало что делает 
для улучшения работы цехового 
профсоюзного комитета, для повы
шения его активности в выполне
нии решений партии.

Выполнение постановления июль
ского Пленума ЦК КПСС требует 
решительного улучшения работы 
цеховых профсоюзных организа
ций. Они должны стать подлинны
ми организаторами масс, добивать
ся того, чтобы каждый рабочий до
бросовестно выполнял свои обя
занности, повышал свои знания, 
был активным борцом за новое, 
передовое, прогрессивное. Подводя 
итоги выполнения социалистиче
ских обязательств», надо предавать 
их широкой гласности. Необходи
мо проводить совещания изоб
ретателей и рационализаторов, бу
дить творческую инициативу рабо
чих, вооружать их передовым про
изводственным опытом, отстающих 
подтягивать до уровня передови
ков. Цеховые профсоюзные органи
зации обязаны проявлять больше 
заботы о создании условий рабо
чим для выполнения социалистиче
ских обязательств, о выполнении 
критических замечаний трудящих
ся, направленных на дальнейшее 
улучшение работы цехов, произ
водственных участков.

Партийные организации, завко
мы должны постоянно заботиться 
об улучшении работы цеховых 
профсоюзных организаций, учить 
искусству работы в массах проф
союзный актив, обогащать его 
опытом, направляя все силы на 
выполнение главнейшей задачи 
дня — выполнение постайовления 
июльского Пленума ЦК Комму
нистической партии Советского 
Союза.

КОЛХОЗЫ И СОВХОЗЫ КРЫМСКОЙ ОБЛАСТИ 
ДОСРОЧНО ВЫПОЛНИЛИ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЛАН 

ХЛЕБОЗАГОТОВОК И СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
ПО ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ СДАЧЕ И ПРОДАЖЕ 

ХЛЕБА ГОСУДАРСТВУ
Труженики сельского хозяйства 

Крымской области, выполняя исто
рические решения Пленумов ЦК 
КПСС по увеличению производ
ства зерна и других продуктов 
сельского хозяйства, досрочно вы
полнили государственный план 
хлебозаготовок и свои обязатель
ства по дополнительной сда^че и 
продаже хлеба государству. На 
заготовительные пункты сдано

26,2 миллиона пудов зерна, в том 
числе пшеницы— 18 миллионов пу
дов. Продажа хлеба государству 
продолжается.

Досрочно выполнен годовой 
план заготовок и закупок овощей, 
картофеля и молока.

Выполнены также досрочно 
планы заготовок и закупок яиц, 
шелко-коконов и семян льна-куд- 
ряша.

Прием Н. А. Булганиным и Н. С. Хрущевым 
членов японской парламентской делегации

21 сентября Председатель Сове
та Министров СССР Н. А. Булга
нин и член Президиума Верховно
го Совета СССР Н. С. Хрущев при
няли в Большом Кремлевском 
Дворце членов японской парла
ментской делегации, пребываю
щей в Советском Союзе по при
глашению Верховного Совета 
СССР.

На приеме присутство;вали де
путаты японского парламента 
Токутаро Китамура и Масару Но- 
мидзо (руководители делегации) 
и члены делегации: Осаму Инаба, 
Гоичи Ито, Сичиро Ходзуми, Се- 
цуо Ямада, Хисао Исино, Каку 
Андо, Соичи Усуи, Хандзи Огава, 
Иосиро Кикучи, Тосио Кавамото, 
Масанобу Цудзи, Томоаки Найто, 
Macao Хиросе, г-жа Тамае Фукага- 
ва, Матаичиро Окумура, Чиудзи 
Куно, Кииондо Нодзава, Дзюничи 
Фукуи, Сиоичи Аояма, Томодзо 
Акадзи, Каку Асика, Кацудзиро

Нагаи, Кей Хоаси, Морито Мориси- 
ма, Сиодзи Окада, Иосио Кодзаки, 
Токудзи Камеда, Сидо Ониси, Ик- 
ко Касуга, Харудзи Тахара, г-жа 
Сатоко Тогано, Такаичи Накаму
ра, Хадзиме Танака, Ичиро Цу
неока, Горо Судо.

После краткого вступительно
го слова Н. А. Булганина к япон
ским парламентариям обратился 
Н. С. Хрущев с приглашением от
кровенно обменяться взглядами 
по вопросам, связанным с улуч
шением отношений между япон
ским и советским государствами.

В состоявшейся беседе Токута
ро Китамура и Масару Номидзо 
от имени делегации охарактери
зовали круг проблем, которые 
привлекают особое внимание де
легации японских парламентари
ев.

Н. С. Хрущев дал обстоятель
ные ответы, излагающие совет
скую точку зрения, на все по

ставленные вопросы —  о путях 
нормализации отношений между 
Советским Союзом и Японией, о 
развитии торговых отношений 
между двумя странами и о зна
чении этих отношений, об уста
новлении культурных связей.

В заключение беседы, продол
жавшейся около двух часов, Н. С. 
Хрущев попросил японских пар
ламентариев передать народу 
Японии от имени советских лю
дей самые добрые пожелания и 
подчеркнул, что советский народ 
стремится жить в мире и дружбе 
с японским народом.

Н. А. Булганин от имени Со
ветского правительства присоеди
нился к этим пожеланиям.

Подробный отчет о беседе Н. А. 
Булганина и Н. С. Хрущева с де
путатами японского парламента 
будет опубликован в печати.

(ТАСС).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
НОВЫЙ НАУЧНО- 

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ 
ИНСТИТУТ В РОСТОВЕ-НА-ДОНУ

В Ростове-на-Дону организуется 
новое крупное научное учрежде
ние: Донской зональный научно- 
исследовательский институт сель
ского хозяйства. В его задачу 
входит оказание научно-производ
ственной помощи МТС, колхозам 
и совхозам Ростовской и Камен
ской областей. Здесь будет изу
чаться весь комплекс вопросов 
земледелия, животноводства и ме
ха н и заци и сельскохозя йствеиного 
производства.

При институте создаются экспе
риментальная база и сеть опытных 
учреждений, где будут заниматься 
селекцией и агротехникой зерно
вых, овощей, картофеля, бахчевых 
и других культур, исследованиями 
в области орошаемого земледелия, 
тонкорунного овцеводства, поле
защитного лесоразведения и дру
гими вопросами.

(ТАСС).

ГИГАНТСКИЕ МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ 
ОПОРЫ НА БЕРЕГАХ ОКИ

Горячие дни переживают строи
тели высоковольтной линии Куй
бышев—Москва. Сейчас заканчи
ваются наиболее ответственные 
работы, в частности переход че
рез реку Оку.

Большого трудового успеха до
стигли работники Муромского 
строительно - монтажного управ
ления Главэлектросетьстрой, про
кладывающие на одном из участ
ков 150-километровую трассу этой 
линии. На обоих берегах Оки они 
досрочно поставили две гигант
ские металлические опоры высотой 
по 58 метров и весом по 
125 тонн каждая. Такая опора 
значительно выше обычных мачт, 
установленных на трассе, а по ве
су равна 18 промежуточным опо
рам.

(ТАСС).

К 25-ЛЕТИЮ СО ДНЯ СМЕРТИ 
И. Е. РЕПИНА

Хабаровская краевая библиоте
ка оборудовала к 25-летию со дня 
смерти великого русского худож
ника И. Е. Репина книжно-иллю
стративную выставку.

На ней экспонируются книги о 
жизни и творчестве И. Е. Репина, 
воспоминания его современников, 
копии писем художника.

(ТАСС).
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Башкирская АССР. Строители 
Уфимской ГЭС уложили в стены 
шлюза свыше ста тысяч кубомет
ров железобетона. Из котлована 
вынуто более одного миллиона 
кубометров скального грунта.

НА СНИМКЕ: бетонные работы 
на строительстве правобережной 
стены шлюза Уфимской ГЭС.

Фото Г. Ефимова.
(Фотохроника ТАСС).
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ВЕЧЕР ПАМЯТИ 
И. 0. ДУНАЕВСКОГО

Представители художественной 
общественности Москвы собрались 
21 сентября в Центральном Доме 
работников искусств на вечер, 
посвященный памяти выдающего
ся советского композитора народ
ного артиста РСФСР И. О. Ду
наевского.

В своем вступительном слове 
генеральный секретарь Союза со
ветских композиторов СССР тов. 
Хренников отметил, что Дунаев
ский занял по праву место в пер
вом ряду советских композиторов. 
Его творчество завоевало любовь 
и широкую популярность у милли
онов советских людей. Дунаевский
— создатель чудесных жизнеут
верждающих песен, распеваемых 
нашим народом в дни праздников 
и трудовых будней. Всемирную из
вестность приобрела его «Песня о 
Родине». Дунаевский является 
также одним из создателей совет
ской музыкальной комедии.

(ТАСС).

ПАМЯТИ ВЫДАЮЩЕГОСЯ 
ИЗОБРЕТАТЕЛЯ 

Н. Н. БЕНАРДОСА
Трудящиеся столицы Украины 

отметили 50-летие со дня смерти 
выдающегося ученого и изобрета
теля, одного из творцов электро
сварки Николая Николаевича 
Бенардоса. В киевском Доме уче
ных состоялось заседание, посвя
щенное памяти ученого.

Н. Н. Бенардос родился и дол
гое время жил на Украине, учился 
в Киевском университете. Необы
чайный талант изобретателя соз
дал ему еще при жизни мировую 
известность. Выдающийся ученый 
осуществил свыше 100 изобрете
ний, охватывающих различные от
расли промышленности, сельского 
хозяйства, транспорта, энергети
ки. Более 20 лет посвятил Н. Н. 
Бенардос работе над созданием 
способа электрической дуговой 
сварки металлов, который имеет 
широкое применение и в современ
ной промышленности.

(ТАСС).

МУЖЕСТВЕННЫЙ
ПОСТУПОК

Учащиеся школы ФЗО № 1 К а
менской области работали в кол
хозе имени Буденного, Алексеево- 
Лозовского района, на строитель
стве силосных траншей. В обеден
ный перерыв они заметили дым. 
На поле горел хлеб. Ребята быст
ро бросились к очагу пожара. 
Проявляя смелость и отвагу, юные 
патриоты гасили огонь. Яркое 
пламя обжигало лица, руки, ноги. 
Но они стойко боролись с огнен
ной стихией. Пожар был ликвиди
рован. Молодые патриоты спасли 
хлеб на площади более 300 гекта
ров.

Правление колхоза и члены сель
хозартели сердечно благодарили 
учащихся за спасение урожая. 
Особенно отличились при тушении 
пожара учащиеся Иван Болдырев, 
Алексей Науменко, Иван Пузин. 
Начальник главного управления 
трудовых резервов при Совете Ми
нистров СССР Г. И. Зеленко объ
явил им благодарность и наградил 
значком «Отличник государствен
ных трудовых резервов».

(ТАСС).
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Партийное просвещение— на уровень новых задан
Первого октября —  начало но

вого учебного года в системе пар
тийного просвещения. Партийным 
организациям в оставшиеся до на
чала учебного года дни нужно 
завершить всю подготовительную 
работу с тем, чтобы предотвра
тить ошибки прошлых лет, орга
низованно и на высоком идейно- 
теоретическом уровне начать уче
бу.

Предстоящий учебный год бу
дет иметь свои особенности: он 
начинается в обстановке, когда 
советский народ трудится над 
претворением в жизнь историче
ских решений июльского Плену
ма ПК КПСС.

Пропаганда постановлений 
Пленума Центрального Комитета 
партии, а также других решений 
партии и Советского правительст
ва займет большое место в рабо
те всей сети партийного просве
щения. С изучения материалов 
июльского Пленума ЦК КПСС на
чинают свои занятия кружки и 
политшколы.

Лекциями по экономике про
мышленности и технике в свете 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС начнут свою работу семи
нары и лектории в помощь само
стоятельно изучающим марксист
ско-ленинскую теорию.

В предстоящем учебном году 
около половины коммунистов го
родской партийной организации 
будут заниматься политическим 

. самообразованием.
Многие коммунисты, в том чис

ле руководящие партийные, со
ветские и хозяйственные кадры 
проявляют большой интерес к 
изучению экономических вопро
сов. Учитывая это, городской ко
митет партии организует эконо
мическую школу при ГК КПСС. 
В этой школе будут изучаться 
политическая экономия, вопросы 
экономики социалистических 
предприятий и экономической 
географии.

Семинары по экономическим 
вопросам организуются при полит
отделе железной дороги, при парт
комах гидротурбинного и комбай
нового заводов.

Впервые в предстоящем учеб
ном году организуются семинары 
по изучению вопросов экономики 
и организации торговли для ра
ботников торговли и общественно
го питания.

А, МАЙОРОВА,
заведующая отделом пропаганды 

и агитации горкома КПСС.

Вопросы финансирования в 
СССР будут изучать работники 
финансово - банковских учрежде
ний.
• Учитывая интерес коммуни

стов к изучению экономической 
науки, в предстоящем учебном 
году расширяется сеть лектори
ев по политической экономии. 
Два цикла лекций будут читать
ся в лекториях библиотеки гор
кома КПСС. Организуются такие 
же лектории Октябрьским райко
мом партии в библиотеке райкома 
и на «Правой Волге».

Задача отделов пропаганды и 
агитации горкома и райкомов со
стоит в том, чтобы обеспечить 
чтение лекций в лекториях и се
минарах на высоком идейно-теоре
тическом уровне, в тесной связи- 
с задачахми, стоящими перед го
родской партийной организаци
ей. К чтению лекций привле
каются новые силы из числа пре
подавателей педагогического ин
ститута, инженерно-технических 
работников крупных заводов и 
железной дороги, преподавателей 
школ и учебных заведений.

Большое место в сети партий
ного просвещения будут занимать 
кружки по изучению истории 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Их создается 59.

В лекториях при партийных 
библиотеках будут читаться лек
ции по отдельным проблемным 
вопросам истории партии, в том 
числе «Марксистско- - ленинское 
учение о диктатуре пролетариа
та», «Ленинский план построе
ния социализма и коммунизма».

В связи с выходом в свет но
вого издания книги «Владимир 
Ильич Ленин», многие коммуни
сты изъявили желание изучать 
жизнь и деятельность В. И. Ле
нина в кружках и в порядке са
мостоятельного изучения. Такие 
кружки созданы в первичных 
парторганизациях Октябрьского и 
Центрального районов.

Отдельные партийные органи
зации увлеклись созданием круж
ков текущей политики. Однако их 
следует создавать лишь для тех 
товарищей,  ̂ которые по условиям

своей работы или другим причи
нам не имеют возможности регу
лярно знакомиться с публикуемы
ми в газетах материалами и же
лают при помащи пропагандистов 
получать необходимые разъясне
ния.

Идейно-политический уровень 
партийного просвещения зависит 
от правильного подбора пропаган
дистских кадров. Районные коми
теты партии и первичные пар
тийные организации провели 
большую работу по подбору и под
готовке пропагандистов. Для ра
боты в кружках и политшколах 
они выделили лучших коммуни
стов, способных обеспечить высо
кое качество занятий. Часть из 
них училась на месячных курсах 
по подготовке пропагандистов при 
обкоме КПСС. Однако отдельные 
партийные организации, напри
мер, в парторганизациях Сьгзран- 
ского железнодорожного узла, мед
лят с подбором пропагандистов, 
что является совершенно недопу
стимым.

До начала нового учебного года 
в системе партийного просвеще
ния остались считанные дни. Рай
комам партии, первичным пар
тийным организациям необходимо 
в ближайшие дни закончить всю 
работу по комплектованию сети 
партийного просвещения: подоб
рать и утвердить пропагандистов 
кружков и политшкол, утвердить 
руководителей семинаров, подо
брать консультантов, рассказать 
им о задачах, которые стоят перед 
ними в предстоящем учебном году.

Надо наметить места, где будут 
проводиться теоретические собесе
дования, групповые и индивиду
альные консультации. Следует 
еще раз посмотреть, правильно ли 
определена форма учебы комму
нистам и устранить недостатки в 
этом деле. Необходимо также ока
зать практическую помощь коми
тетам комсомола в комплектовании 
сети комсомольского политическо
го просвещения.

Организованно начать учебный 
год в системе партийного просве
щения, обеспечить высокий идей
ный уровень занятий, осущест-. 
влять повседневный контроль за 
политической учебой коммуни
стов, систематически оказывать 
помощь пропагандистам —  долг 
всех партийных организаций го
рода.

СЕМИНАРЫ ПРОПАГАНДИСТОВ
21 сентября состоялся семинар 

пропагандистов, лекторов и кон
сультантов системы партийного 
и комсомольского политического 
просвещения Центрального и Про
мышленного районов.

Участники семинара прослуша
ли доклад первого секретаря гор

кома КПСС тов. Рылова «Июль
ский Пленум ЦК КПСС и задачи 
городской партийной организа
ции» и лекцию лектора Куйбы
шевского обкома КПСС тов. Бу
даева на тему «Технический прог
ресс в СССР».

Затем состоялись групповые за

нятия, на которых пропагандисты, 
консультанты и лекторы получи
ли указания о работе в новом 
учебном году.

22 сентября такой же семинар 
состоялся в Октябрьском районе.

На семинарах присутствовало 
около 170 человек.

Для передачи опыта в Омскую 
область приехал колхозный уче
ный Т. С. Мальцев. Он внима
тельно осмотрел опытные посе
вы зерновых культур, кукурузы 
и подсолнечника на полях Си
бирского научно-исследователь- 

, ского института зернового хо
зяйства.

С прошлого года по совету 
Т. С. Мальцева институт органи
зовал испытание нового скоро
спелого сорта пшеницы «Лютес- 
ценс 758», завезенного из Сара
товской области. В совхозе «Си
биряк» этот сорт высевался в 
текущем году на площади 500 
гектаров и дал урожай в услови

ях засухи по 10 центнеров сухо
го зерна с гектара. Пшеница со
зрела рано и убрана в начале 
августа месяца.

Побывал Т. С. Мальцев и в 
колхозе «Путь к коммунизму» 
Марьяновского района. В этом 
колхозе осуществляется переход 
на новую агротехнику по его 
методу.

От 16 до 17 центнеров с гек
тара дал здесь новый сорт пше
ницы, которым было засеяно 40 
гектаров. Пшеница выросла в 
течение лета без единого дождя.

В институте внимание ученого 
привлекли высокоурожайные 
участки подсолнечника и куку
рузы. посеянные по непаханой 
обработанной лущильниками 
стерне. И в институте и в кол
хозе Т. С. Мальцев дал ряд цен
ных советов по дальнейшему 
совершенствованию обработки 
почвы.

НА СНИМКЕ: Т. С. Мальцев 
(7-й слева направо) с работни
ками института осматривает 
опытные поля.

Фото В. Липовского.
(Фотохроника ТАСС).

На Ярославском автомобильном заводе обработка всех основ
ных дёталей для дизельных моторов переведена на поточный метод.

На участке блока цилиндров создана автоматическая линия, 
позволившая в несколько раз увеличить выпуск продукции.

НА СНИМКЕ: бригадир-наладчик автоматической линии С. А. 
Скоросов наблюдает за работой станков-автоматов.

Фото И. Дыни на. (Фотохроника ТАСС).

По страницам многотиражных газет
ЗА СКОРОСТНОЕ ПРОДВИЖЕНИЕ 

ГРУЗОВ
Работники станции Батраки, 

выполняя свои социалистические 
обязательства, принятые в честь 
XX съезда КПСС, успешно 
справляются с задачей скоростно
го продвижения грузов, следую
щих на целинные и залежные 
земли Сибири и Казахстана. На
чальник технической конторы 
станции Л. Петровский в коррес
понденции «Скоростное продви
жение грузов селу», опублико
ванной в многотиражной газете 
«Сталинец», пишет:

— В начале сентября на стан
цию прибыл поезд, в котором 
было 5 вагонов с грузовыми ав
томашинами, следующими на це
лину. Старший диспетчер тов. 
Соколов и станционный диспет
чер тов. Холодов отправили по
езд без промедления—через 45 
минут после прибытия. Марш
рут с автомашинами, следую
щий в Омск, отправлен через
1 час 13 минут после прибытия. 
Так хорошо работает не только

смена тов. Соколова. Образцы от
личной работы показывают и ва
гонники. Недавно на станцию 
прибыл состав с комбайнами, на
правляемыми на уборку урожая 
в Сибирь. Его следовало срочно 
отправить. Дежурный старший 
диспетчер тов. Сорокин поставил 
об этом в известность вагонников.

— Работники 5 парка пункта 
технического осмотра, — сооб
щает газета,—осмотрщики ва
гонов тт. Сударкин и Емануй- 
лов под руководством старшего 
осмотрщика тов. Порецковд об
работали этот состав за 15 ми
нут, вместо 35 минут по норме.
Сейчас через станцию Батраки 

во все концы страны следуют по
езда с зерном нового урожая. 
Скоростная обработка этих поез
дов не менее важная задача. Долг 
многотиражной газеты —  шире 
и глубже освещать опыт работы 
вагонников и паровозников и тем 
самым способствовать быстрей
шему продвижению маршрутов с 
сельскохозяйственными грузами.

ЗА КУЛЬТУРУ НА РАБОЧЕМ 
МЕСТЕ

В борьбе за ритмичную и вы
сокопроизводительную работу 
предприятий немаловажную роль 
играет хорошая подготовка рабо
чего места. Где уделяют этому 
внимание, там и работа спорится. 
Хорошим примером этого может 
служить деревообделочный цех 
комбайнового завода, где почти 
половина рабочих выполняет нор

мы выработки на 200— 230 про
центов.

Многотиражная газета «Ком
байн» правильно поступила, 
опубликовав на своих страницах 
материал, рассказывающий об 
опыте работы этого цеха.

—Таких успехов,—пишет газе
та,—цех добивается... тщатель
ной подготовкой рабочего места. 
Особенно этим здесь славится 
бригада сверловщиков, возглав
ляемая тов. Трофимовым. Уходя 
со смены, она не оставит захлам
ленным своего рабочего места: 
все нужное приберет куда сле
дует, весь мусор сметет. Придан
ная к этой бригаде подносчица 
подготовит все детали к очеред
ной смене в необходимом коли
честве и порядке... В результате 
у бригады выработка всегда 
превышает 200 процентов и ка
чество работы только хорошее и 
отличное.
Большую заботу об отличном 

состоянии рабочего места в куз
нечном цехе проявляют штампов
щики тт. Правдин, Пименов и Ко- 
локольников, в сборочном цехе—  
сменный мастер тов. Наумов. Га
зета сообщает:

— На участке сборка узлов 
идет по графику. Возле рабочих 
мест чистота и порядок, детали 
складываются в образцовом по
рядке, чтобы рабочий не тратил 
лишнего времени на их оттаски
вание и выемку из общей груды. 
Если цехи-смежники почему-ли
бо запаздывают с подачей дета
лей, тов. Наумов не сидит сло
жа руки, а сам сходит куда сле
дует и добьется всего необходи
мого.
Однако не везде и всюду хоро

шо заботятся о подготовке рабо
чих мест. Как сообщает газета, 
в том же сборочном цехе мастера 
тт. Кравец и Николаев, в резуль
тате плохой заботы об обеспечен
ности их людей материалами 
нередко выбивают из графика все 
последующие по технологической 
цепочке участки. Легкомысленное 
отношение к служебным обязан
ностям начальника планово-дис
петчерского бюро цеха № 15 тов. 
Ворожбыт срывает работу смеж
ных цехов, а следовательно и на
рушает общий ритм работы пред
приятия.

Редколлегия многотиражной га
зеты «Комбайн» подняла большой 
и важный вопрос. Наведение по
рядка на рабочих местах обеспе
чит рост производительности тру
да и выполнение государственно
го плана по выпуску силосоубо
рочных комбайнов и запасных 
частей.

По материалам „Красного Октября“

„Ненужная волокита“
В ответ на письмо преподава

теля нефтяного техникума 
В. Кузьмина «Ненужная волоки
та», опубликованное в газете 
«Красный Октябрь» за 2 сен
тября, исполком городского Со
вета депутатов трудящихся сооб

щает, что директором гортопа 
тов. Серпером принимаются меры 
по упрощению выписки фактур.

П. Шикалов,
заместитель председателя 

исполкома горсовета депутатов 
трудящихся.
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ТРУДОВАЯ ВАХТА В ЧЕСТЬ XX СЪЕЗДА КПСС

С Б О Р  Щ  И  К  И

I .

На передвижную тележку, сто
ящую на рельсах в пролете, раз
деляющим цех холодной штам
повки и сборочный цех комбайно
вого завода, положена рама: осно
вание будущего силосоуборочного 
комбайна. На ленте конвейера все 
яснее обозначаются очертания си
лосоуборочного комбайна.

С той минуты, когда коллек
тив группы мастера А*. И. Щеро- 
ва начал сборку первых узлов и 
ао момента, когда группа мастера 
тов. Гигола поставила последние 
детали, прошло 30 минут, и ком
байн готов.

Через каждые полчаса сборщи
ки дают один комбайн или 32 
комбайна в сутки.

Никогда, пожалуй, так дружно 
и слаженно не трудился коллек
тив сборочного цеха, как в дни 
трудовой вахты в честь пред
стоящего XX съезда КПСС. Обще
му успеху в немалой степени спо
собствуют введенные в строй 
производственные мощности— су- 
шильно - малярный агрегат. Но 
главное, решающее —  это люди. 
Партийная организация цеха до
вела постановление июльского 
Пленума ЦК КПСС до сознания 
широких масс, и на участках 
один рабочий старается опередить 
другого. Даже пришедшие два ме
сяца назад новички уже освоили 
технологический процесс сборки и 
сейчас перевыполняют нормы.

II.
Четко и слаженно идет сборка 

узлов на участке мастера В. Ф. 
Архипова. Решающим здесь яв
ляется обработка пальцевого бру
са. Чем больший задел будет 
иметь этот участок, тем скорее 
будут производиться последую
щие операции. На этом участке 
трудятся сборщики тт. Гришин, 
Голов и Задорнов. В дни пред
съездовского соревнования они 
ежедневно выполняют задание на 
150— 160 процентов.

Еще в августе, когда цех на
бирал темпы, чтобы справиться 
с повышенной программой, кол
лектив одного из лучших масте
ров сборочного цеха В. Ф. Нау
мова уже собирал ряд узлов и хе
деров на 700— 750 машин.

Наращивает темпы коллектив, 
руководимый тов. Наумовым, и в 
сентябре. Слесари тт. Мязов,

Кузьмин и Мочалкин обеспечива
ют ежедневное изготовление 50 
ножей для хедеров. Почти по две 
нормы выполняют слесари тт. Ка
лачев, Прохорычев и другие.

Люди участка, борясь за успе
хи в труде, стараются рационали
зировать процесс сборки.

На участке 17-го узла электро
сварщик коммунист И. И. Зем
лянский ввел обработку вала одно
временно с двух концов и сразу 
крупными партиями —  по 10—  
12 валов. Это значительно облег
чило сварку и ускорило работу 
слесарей, ведущих сборку моста 
комбайна.

На участке мастера А. И. Ще- 
рова для передвижки комбайнов 
со сборочного конвейера в маляр
ное отделение использовали* сто
явшую без применения электроле
бедку. Теперь маляры получают 
не по одному комбайну, а сразу по 
восемь.

Много хорошей выдумки проя
вил коллектив мастера А. И. Твер- 
скова. Если раньше на установке 
режущего аппарата процесс на
чинался с установки барабана, то 
сейчас, не нарушая технологии, 
стали ставить в первую очередь 
противорежущие пластины, что 
сократило до минимума вынуж
денные простои и задержки из-за 
неподачи деталей от заготовите
лей. Также изменен порядок в 
установке вала 19-а и вилки 
6077.

Долгое время сборщики укла-

Школьники- 
в ос пи т а н ни к а м  

детского дома
Учащиеся двадцать второй 

железнодорожной школы по
сетили детский дом № 49 и по
дарили его воспитанникам цве
ты, книги, вышивки, несколько 
настольных игр.

Школьники подробно ознако
мились с жизнью воспитанников 
детского дома.

Воспитанники детского дома 
благодарят учащихся за оказан
ное внимание.

Т. Чекушева,
старшая пионервожатая 

детдома № 49.

дывали цепь выгрузного транс
портера вручную. Чтобы поднять 
ее на высоту двух с половиной 
метров и поставить на место, тре
бовались усилия нескольких че
ловек. Сейчас этот процесс облег
чен за счет использования в ка
честве подъемного механизма —  
кранбалки, и теперь с установкой 
цепи без труда .справляется один 
сборщик.

Для ускорения процесса уста
новки деталей 17-1, 17-3 и 
третьего узла своими силами из
готовлен ряд специальных торце
вых ключей, значительно уско
ривших сборку.

III.
Однако, говоря о трудовом на

пряжении сборщиков, нельзя 
обойти молчанием работу загото
вительных цехов. Цех холодной 
штамповки и оба механических 
цеха все еще не обеспечивают 
комплексной подачи деталей. У 
заготовителей, разумеется, есть 
свои трудности. Обязанность глав
ного инженера тов. Зернова и на
чальника производства тов. Кага
на помочь цехам в ликвидации уз
ких мест, нередко требующих со
лидных затрат. Но зачастую сбор
щиков лимитируют сущие мелочи, 
за которые руководство завода не 
взыскивает со всей строгостью 
с начальников заготовительных 
цехов. Так, например, руководст
во цеха холодной штамповки си
стематически задерживает подачу 
заклепок 5x16 из-за. термической 
обработки и галтовки. Не раз 
предлагалось цеху организовать 
галтовку заклепок в две смены, 
для чего требовалось увеличить 
смену на одну единицу. Но замес
титель начальника цеха тов. Жи
галов не хочет сделать этого.

—  Пусть мне дадут полный 
комплект деталей, -— говорит ма
стер А. И. Щеров, —  и я  руча
юсь, что коллектив нашего участ
ка обеспечит сборку >00 комбай
нов в смену.

О том, что сборка 32 комбай
нов в сутки— не предел, а прой
денный этап, говорит сама за се
бя работа многих участков сбо
рочного цеха.

Дайте сборщикам фронт работы!
Коллективный корреспондент 

«Красного Октября» —  
многотиражная газета 

«Комбайн».

На Калининском комбинате искусственного волокна созданы 
новые цехи и участки, оснащенные новейшей отечественной техни
кой.

НА СНИМКЕ: ткацко-кордиый цех, вступивший в строй в годы 
пятой пятилетки.

Фото Н, Чамова, (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
ТАК ЛИ НАДО РАСХОДОВАТЬ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА?
За последние годы в Сызрани 

построено пять двухэтажных 
школ„ на 400 учащихся каждая. 
Это хорошо. Но построены они 
так недоброкачественно, что с 
первого же года эксплуатации 
затрачиваются немалые средства 
на их ремонт.

Особенно отличились в этом 
строители школы по улице Уриц
кого, которая до сих пор не при
нята государственной комиссией. 
Однако это не помешало гороно 
ввести ее в действие уже в 1954 
году. В том же году на ремонт 
новой школы было израсходовано 
20 тысяч рублей.

Казалось, что заведующий гор
оно тов. Егоров получил хороший 
урок, как не нужно потакать не
радивым строителям. Но он и в 
нынешнем году повторяет те же 
ошибки. В конце июля гороно за
ключило договор со стройуправле

нием № 4 (начальник тов. Зем
лянский) на строительство двух
этажной школы у поселка «Запад
ный». Тов. Егоров передал строи
телям кое-какую документацию и 
авансом более ста тысяч рублей. 
Под здание школы начали копать 
котлован.

Незавидна перспектива нового 
«строительства». До наступле
ния холодов строительное'"управ
ление № 4 выкопает котлован 
под здание, может быть даже ча
стично выложит фундамент. Но 
за зиму котлован занесет снегом 
и промерзнет его основание.

Неужели до сознания заведую
щего гороно тов. Егорова не до
ходит то, что он, как заказчик, 
целиком отвечает перед государ
ством за правильное расходова
ние денег, отпущенных на строи
тельство школы?

М. Верхов.

ПЛОД НЕБРЕЖНОСТИ СТРОИТЕЛЕЙ
В поселке, что за Усинским 

оврагом, неподалеку от новостроя- 
щихся Людиновской и Локомо
бильной улиц, в начале лета 
стройтрестом «N2 112 проклады
валась асфальтированная дорога.
Во время ее строительства в кон
це Людиновской улицы образо
вался бугор. Над ним на высоте 
2— 2,5 метра проходят электри
ческие провода, которые всег

да находятся под напряжением.
Взбираясь на эту горку, дети 

достают провода палками, но они 
могут коснуться их и металличе
скими предметами, что опасно 
для жизни.

Руководители стройтреста 
должны срыть бугор.

В. Шкварин,
старший инженер 

гидротурбинного завода.

МЕЖПАРЛАМЕНТСКИМ СОЮЗ
С П Р А В К А

9 февраля 1955 года Верхов
ный Совет СССР принял Деклара
цию, в которой высказался за 
установление непосредственных 
связей между парламентами раз
личных стран. Несомненно, что 
развитие этих связей будет содей
ствовать укреплению дружествен
ных отношений и сотрудничеству 
между народами.

Поездки зарубежных парла
ментских делегаций в СССР и по
сещения советскими представите
лями других стран являются од
ной из форм установления таких 
связей. Стремясь и дальше содей
ствовать укреплению международ
ного сотрудничества, депутаты 
Верховного Совета СССР на сове
щании в конце июня 1955 года 
образовали Национальную парла
ментскую группу СССР, которая 
заявила о своем желании всту
пить в Межпарламентский союз. 
В августе Национальная парла
ментская группа СССР вступила 
в союз, в 44-й конференции кото
рого советские парламентарии 
приняли участие.

Что же представляет собой Меж
парламентский союз? Межпарла
ментский союз был создан в Па
риже в 1889 году. Это —  между
народная организация, объединя
ющая депутатов парламентов раз

личных стран. В отличие от Ор
ганизации Объединенных Наций 
Межпарламентский союз —  не
правительственная организация. 
Если членами ООН являются пра
вительства, то здесь членами со
юза являются депутаты парла
ментов, объединенные в свои на
циональные парламентские груп
пы. В состав Межпарламентского 
союза в настоящее время входят 
парламентарии 47 стран.

Согласно статье I Устава* сою
за, принятого в 1922 году на 
конференции в Вене, целью ор
ганизации является «поощрение 
личного контакта между членами 
всех парламентов, организован
ных в национальные группы, и 
объединение их для совместных 
действий по укреплению сотруд
ничества между соответствующи
ми государствами, особенно при 
помощи всеохватывающей орга
низации наций, направленной на 
укрепление и развитие демокра
тических институтов, а также на 
укрепление ^ира и сотрудничест
ва между народами». Для дости
жения этих целей, как сказано 
далее в Уставе, Межпарламент
ский союз высказывается по всем 
международным проблемам, реше
ние которых может быть ускоре
но парламентским путем, делает

предложения о развитии и улуч
шении работы парламентских уч
реждений и повышении их пре
стижа.

Высшим органом союза являет
ся ежегодно созываемая конферен
ция. Делегаты на конференцию 
выделяются национальными пар
ламентскими группами в опреде
ленном числе, устанавливаемом 
Уставом.

Административным органом со
юза является Межпарламентский 
совет, куда входят по два пред
ставителя от каждой националь
ной группы. Совет играет боль
шую роль в деятельности союза. 
М к записано в Уставе, совет со
зывает конференции, утверждает 
их повестку дня, представляет 
проекты решений конференции.

Текущее руководство деятель
ностью союза осуществляет ис
полнительный комитет, члены ко
торого избираются конференцией 
на 4 года. В состав исполнитель
ного комитета входят председа
тель Межпарламентского совета—  
в настоящее время им является 
член английской палаты лордов 
лейборист Стэйнсгейт —  и 8 чле
нов. На 44-й конференции Меж
парламентского союза членом ис
полкома был избран представи
тель СССР Михайлов.

Постоянно действующим орга
ном Межпарламентского союза яв
ляется межпарламентское бюро 
(секретариат) во главе с генераль

ным секретарем. Штаб-квартирой 
Межпарламентского союза являет
ся Женева.

В послевоенный период Меж
парламентский союз неоднократ
но выступал в поддержку Орга
низации Объединенных Наций, 
за разрешение спорных междуна
родных вопросов мирным путем. 
На конференции, состоявшейся в 
1948 году, союз принял Деклара
цию, в которой осудил пропаган
ду войны и высказался в пользу 
урегулирования всех спорных 
вопросов между государствами в 
духе Устава ООН, за сокращение 
вооружений и контроль над атом
ным оружием с целью его окон
чательного запрещения.

На прошлогодней венской кон
ференции большинство делегатов 
выступило за запрещение атомно
го оружия и отвергло выдвигав
шееся на конференции поборни
ками «холодной войны» и пресло
вутой политики «с позиции си
лы» требование о пересмотре Ус
тава ООН. Представители многих 
стран выступали на конференции 
с критикой колониальных поряд
ков и потребовали восстановления 
законных прав Китайской Народ
ной Республики в ООН.

Исключительное значение име
ет последняя, 44-я конференция 
Межпарламентского союза, ко
торая проходила в Хельсинки с 
25 по 31 августа. В этой конфе
ренции впервые участвовали де

путаты Верховного Совета СССР, 
что сделало конференцию гораздо 
более представительной. Однако 
следует отметить, что по вине не
которых членов исщ)лкома совета 
задерживается принятие в союз 
парламентариев Китайской На
родной Республики. Такая пози
ция исполкома подверглась су
ровому осуждению со стороны уча
стников конференции.

Главная проблема, которая за
нимала делегатов конференции,—  
эго проблема мирного сосущество
вания различных наций. Подав
ляющее большинство выступав
ших с удовлетворением конста
тировало ослабление международ
ной напряженности и положитель
но оценивало усилия Советского 
Союза, направленные на урегули
рование нерешенных международ
ных вопросов. Представители пар
ламентов многих стран заявляли 
с трибуны конференции, что не
обходимо приложить усилия к то
му, чтобы сохранить и развить 
«дух Женевы», изданный Сове
щанием Глав правительств четы
рех держав.

Результаты 44-й конференции
Межпарламентского союза пока
зывают, что эта организация име
ет ныне все возможности способ
ствовать укреплению духа меж
дународного сотрудничества, до
верия и взаимопонимания межи 
народами.
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Польская Народная 
Республика. Мощный 

" .$ прокатный стан метал
лургического комбина
та имени В. И. Ленина 
в Новой Гуте.

Фото Польского Цент
рального фотоагентст
ва.

□

Ка X сессии Генеральной Ассамблеи БОН
ЗАСЕДАНИЕ ГЕНЕРАЛЬНОГО КОМИТЕТА

НЬЮ - ЙОРК, 22 сентября. 
(ТАСС). Днем 21 сентября состоя
лось заседание Генерального ко
митета, который должен принять 
рекомендации Генеральной Ассам
блее об утверждении повестки дня 
X сессии и распределить вопросы 
по ее комитетам.

Генеральный комитет одобрил 
часть повестки дня, в которой со
держится 68 пунктов. Одним из 
важнейших пунктов повестки яв
ляется доклад комиссии ООН по 
разоружению по вопросу: «Регу
лирование, ограничение и сораз
мерное сокращение всех воору
женных сил и всех вооружений. О 
заключении международной кон
венции (договора) по вопросу о 
сокращении вооружений и запре
щении атомного, водородного и 
других видов! оружия массового 
уничтожения».

На сессии будет обсужден так
же доклад Генерального секрета
ря ООН о Международной кон
ференции по мирному использо
ванию атомдой энергии, которая 
состоялась* в Женеву 8т—20 авгу
ста, * | ] Г ;' ,
Ь Генеральный комитет решил ре
комендовать Генеральной Ассамб
лее включить в повестку дня сес
сии вопросы о помощи слабораз
витым в экономическом отноше
нии странам, о расовой дискрими
нации в Южно-Африканском Сою
зе, о несамоуправляющихся тер
риториях и другие.

Затем Генеральный комитет пе
решел к обсуждению вопроса о 
включении в повестку дня X сес
сии вопроса о Кипре, предложен
ного делегацией Греции.

Представитель Англии Наттинг 
выступил против включения этого 
пункта в повестку дня, обвинив 
Грецию в «подстрекательстве на
селения Кипр*а( к беспорядкам и 
насилию».

Представитель Греции Мелас, 
отвечая Наттингу, подчеркнул, что 
греческое население Кипра требу
ет права на самоопределение и что 
Греция вносит этот вопрос в ООН, 
поскольку население Кипра не 
представлено в ООН.

Против включения вопроса о 
Кипре в повестку дня сессии вы
сказались представители США, 
Франции, Новой Зеландии, Норве
гии и чанкайшист.

Выступивший затем! представи
тель Советского Союза В. В. Куз
нецов настаивал на включении в 
повестку дня Ассамблеи вопроса о 
Кипре. Дискуссия в комитете, 
сказал Кузнецов!, показала, что 
этот вопрос заслуживает самого 
серьезного внимания и должен 
быть рассмотрен на данной сессии 
ООН. В соответствии с Уставом 
ООН компетентна рассмотреть 
этот вопрос и дать свои рекомен
дации, что будет способствовать 
поднятию авторитета ООН.

Как известно, напомнил Кузне
цов, в повестку дня IX сессии Ге
неральной Ассамблеи был вклю
чен вопрос под названием: приме
нение к населению острова Кипр 
принципа равноправия народов и 
их права на самоопределение. Де
легация СССР голосовала за 
это предложение. События прош
лого года показали, что ООН 
должна еще внимательнее разо
браться в этом! вопросе. Обста
новка в этом районе осложнилась, 
а отношения между некоторыми 
странами стали еще более напря
женными. Это показывает, что во
прос о Кипре должен быть вклю
чен в повестку дня сессии.

За включение вопроса о Кипре 
в повестку дня Ассамблеи голосо
вали предстЬрители СССР, Поль
ши, Мексики и Египта; против — 
семь делегаций, в том числе деле
гации США, Англии и Франции. 
Четыре делегации при голосова
нии воздержались, в том числе 
делегации Таиланда и Эфиопии.

Следующее заседание Генераль
ного комитета состоится 23 сен
тября. ★ * ★

21 сентября глава делегации 
СССР на X сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН В. М. Молото© 
встретился с министром иностран
ных дел и главой делегации Юго
славии К. Поповичем и имел с 
ним) беседу. ^

ПРИЕМ В. ПИКОМ 
ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ 

ДЕЛЕГАЦИИ ГДР 
НА ПЕРЕГОВОРАХ В МОСКВЕ

БЕРЛИН, 22 сентября. (ТАСС) 
По сообщению агентства АДН, 
Президент Германской Демократи
ческой Республики В. Пик принял 
возвратившуюся из Москвы Пра
вительственную делегацию ГДР во 
главе с Премьер-Министром О. 
Гротеволем. Премьер-Министр От
то Гротеволь, заместитель Премь
ер-Министра О. Нушке и замести 
тель Премьер-Министра и первый 
секретарь ЦК СЕПГ В. Ульбрихт 
доложили Президенту о ходе и ре
зультатах переговоров между Пра
вительственными делегациями 
ГДР и СССР. Они подчеркнули 
дух дружбы и взаимопонимания, 
царившие во время переговоров, 
и отметили историческое значение 
заключенного Договора об отно
шениях между Советским Союзом 
и Германской Демократической 
Республикой.

Президент В. Пик поблагодарил 
членов Правительственной делега
ции за подробный отчет о пере
говорах и о заключении Договора 
с Советским Союзом. Договор об 
отношениях между Германской 
Демократической Республикой и 
Союзом Советских Социалистиче
ских Республик, сказал Президент, 
имеет поистине историческое значе
ние. Он кладет начало новому эта
пу в развитии нашей республики и 
в ее положении в мире. Это — До
говор, который основывается на 
принципах полного равноправия, 
взаимного уважения суверенитета 
и невмешательства во внутренние 
дела.

Президент В. Пик полностью 
одобрил результаты переговоров 
Правительственной делегации ГДР 
в Москве.

В заключение он поблагодарил 
членов Правительственной делега
ции, выразил сердечную благодар
ность Правительству Советского 
Союза в связи с результатами мо
сковских переговоров и подчерк
нул, что эти переговоры еще боль
ше укрепили братскую дружбу 
между немецким народом и наро
дами Советского Союза.

К ПЕРЕБРОСКЕ 
АМЕРИКАНСКИХ ВОЙСК 

В ИТАЛИЮ
По сообщению газеты «Унита», 

население Виченцы выражает рез
кое недовольство по поводу при
бытия туда из Австрии контин
гентов американских войск, кото
рые ныне размещаются в Север
ной Италии.

Как указывает газета, амери
канские войска прибыли почти 
тайно, без каких-либо официаль
ных церемоний, что свидетельству
ет о беспокойстве итальянских 
властей в связи с широким движе
нием протеста против переброски 
американских войск в Италию. 
Группы молодежи распространили 
в Виченце листовки, направленные 
против прибытия чужеземных 
войск. Полиция арестовала секре
таря провинциальной организации 
Итальянской коммунистической 
федерации молодежи Андриоло.

(ТАСС).

СОБЫТИЯ В АРГЕНТИНЕ
НЬЮ-ЙОРК, 21 сентября. 

(ТАСС). Как сообщает корреспон
дент Ассошиэйтед Пресс из Буэ
нос-Айреса, утром 21 сентября 
командование повстанцев объяви
ло о сформировании национально
го правительства в городе Кордо
ба. В сообщении указывается, что 
новое правительство возглав
ляется командующим войсками 
восставших генералом Эдуардо 
Лонарди.

НЬЮ-ЙОРК, 21 сентября. 
(ТАСС). Корреспонденты амери
канских информационных агентств 
сообщают из Аргентины, что пред
ставители военной хунты, взявшей 
в свои руки власть после отстав
ки Перона, начали вчера перегово
ры с командующим военно-морски
ми силами восставших адмиралом 
Рохасом на борту его крейсера 
«Аргентина». Представители вос
ставших потребовали безоговороч
ной капитуляции всех войск, вер
ных хунте, и выдачи бывшего пре
зидента Аргентины Перона для 
предания его суду.

НЬЮ-ЙОРК, 21 сентября. 
(ТАСС). В сообщении агентства 
Юнайтед Пресс из Буэнос-Айреса 
говорится, что правящая военная 
хунта, возглавляемая генералом 
Хосе Молина, приняла все усло
вия, предъявленные командовани
ем восставших.

Корреспондент агентства Ассо
шиэйтед Пресс сообщает из Буэ
нос-Айреса, что военная хунта 
опубликовала коммюнике о пере
говорах с представителями восстав
ших. В коммюнике указывается, 
что между хунтой и руководством 
восставших заключено мирное со
глашение и что временным прези
дентом Аргентины назначен ге
нерал Эдуардо Лонарди.

Корреспондент агентства Ассо
шиэйтед Пресс указывает в своем 
сообщении, что генерал Лонарди 
являлся представителем Аргенти
ны в так называемом Межамери
канском совете обороны, постоян
ным местопребыванием которого 
является Вашингтон.

НЬЮ-ЙОРК, 21 сентября. 
(ТАСС). Корреспондент агентства 
Юнайтед Пресс передает из Буэ
нос-Айреса, что в городе рано ут
ром вспыхнули бои между сторон
никами бывшего президента Перо
на и армейскими частями. Корре
спондент сообщает, что танки, 
поддержанные артиллерией, вой
сками и жандармерией, открыли 
огонь по зданию, где находилось 
несколько сот вооруженных сто
ронников Перона. Здание было 
разрушено в результате взрыва 
находившихся в нем боеприпасов. 
В сообщении указывается, что 
удалось спастись лишь немногим 
сторонникам Перона, находившим
ся в здании.

НЬЮ-ЙОРК, 21 сентября. 
(ТАСС). Как сообщает корреспон
дент агентства Ассошиэйтед Пресс 
из Вашингтона, 21 сентября госу
дарственный департамент заявил, 
что он «рассматривает вопрос о 
признании нового режима в Ар
гентине».

СОВЕТЫ ВРАЧА

Предупредительные мероприятия 
при детском параличе

Детский паралич (полиомиэ- 
лит)—мало известное у нас за
разное заболевание, поражающее 
детей в возрасте от 6 месяцев до
5 лет, но иногда им болеют и 
дети старшего возраста. Чаще 
всего это заболевание встречается 
в конце лета и в начале осени.

Наибольшей восприимчивостью 
к заболеванию обладают дети с 
ослабленным организмом. Заболе
вание вызывается особым вирусом 
(микробом), который настолько 
мал, что его увидеть можно толь
ко в особый, электронный мик
роскоп. Вирус полиомиэлита по
падает в организм через рот, ког
да едят загрязненную пищу, не
мытые овощи и фрукты, когда 
ребенок берет в рот грязные руки, 
игрушки.

В организме возбудитель пара
лича быстро размножается и вы
деляется со слизью из носоглотки 
и главным образом с испражне
ниями. Заболевание проявляется 
по-разному, но обычно заболева
ние полиомиэлитом начинается с 
высокой температуры. Больной 
испытывает головные боли, раз
дражителен или наоборот сонлив. 
Наблюдаются кашель, насморк, 
рвота, понос или запор. Харак
терный признак полиомиэлита — 
боль в затылке, в руках и ногах 
или спине. Через 5—6 дней тем
пература спадает и появляются 
параличи, поражающие чаще все
го ноги.

Появление в доме или детском 
коллективе, хотя бы одного слу
чая заболевания, если не принять 
предупредительных мер может 
привести к распространению дет
ского паралича. Самым важным в 
предупреждении заразных забо
леваний, в том числе полиомиэли
та является строгое соблюдение 
санитарно - гигиенических пра
вил. Установлено, что заболева
ние детским параличом прояв
ляется не сразу. С момента зара
жения до появления первых приз
наков заболевания проводит неко
торый период, называемый скры
тым. К концу его человек стано
вится опасным для окружающих. 
Скрытый период этой болезни 
длится в среднем 7— 14 дней. По
этому все дети, соприкасающиеся 
с больным в течение 20 дней, 
должны находиться в условиях 
карантина, то есть не посещать 
детсад, школу, не общаться с 
другими детьми и быть под наб
людением врача.

Заболевший ребенок обязатель
но должен быть помещен на ле
чение в больницу. Пока больной 
находится не в больнице, а дома, 
у него обязательно должна быть 
отдельная посуда для пищи, от
дельные предметы ухода. Посуду 
после еды необходимо мыть горя

чей водой и кипятить или погру
жать в раствор хлорамина (1—2? 
столовые ложки хлорамина на' 
"ведро воды). Остатки пищи обез
вреживаются хлорной известью, 
а испражнения больного засыпа
ются известью и остаются в ней 
на час. Только после этого разре
шается выливать их в общую 
уборную. Горшок также моется 
хлорной известью (одна столовая 
ложка на ведро воды). Белье 
больного заливается раствором 
хлорамина. Помещение, где нахо
дится больной, часто проветри
вается, полы моются ежедневно с 
мылом и содой.

За больным должно ухаживать 
определенное лицо, которое обяза
но строго соблюдать правила 
личной гигиены. Руки моются с 
мылом и протираются раствором 
хлорамина (5—6 столовых ложек, 
на ведро воды) каждый раз после 
того, как ухаживающий касался 
больного, его предметов и особен
но ночного горшка.

После помещения больного в 
больницу все его вещи и поме
щение подвергаются санитарной 
обработке. В борьбе с детским 
параличом особое внимание дол
жно быть уделено санитарно- 
гигиеническому содержанию горо
да, двора, квартиры. Борьба с 
мухами, которые на лапках пере
носят вирус полиомиэлита, должна 
вестись не только летом, но так
же в осенне - зимний период. 
Уборные, мусорные ящики должны 
быть всегда плотно закрытыми, 
своевременно очищаться и систе
матически засыпаться хлорной из
вестью. На территории двора не 
должно быть скопления мусора, 
навоза. Двор должен ежедневно- 
подметаться.

Успех борьбы с заразными за
болеваниями, в том числе и поли
омиэлитом, зависит от участия 
самого населения в организации 
и проведении необходимых про
филактических мероприятий.

Поддержание чистоты на про
изводстве и в быту, выполнение 
правил личной гигиены, охрана 
источников водоснабжения от 
загрязнения, систематическая 
борьба с мухами, наведение са
нитарного порядка во дворах— 
все это можно осуществить толь
ко силами населения и, в первую 
очередь, санитарным активом на
шего города.

Общими усилиями населения и 
медицинских работнржов выше' 
поднимем санитарное состояние 
города, повысим санитарную 
культуру — этих основных меро
приятий по борьбе с заразнымш 
заболеваниями.

Я. Лугинин,
инструктор по санитарному 

просвещению горсанэпидстанции.

На днях житель поселка Сбор- 
но-Симоновского, Батракско-Вы- 
селковского сельсовета Иван Ми
хайлович Исаев, будучи в Сызра
ни, утерял бумажник, в котором 
находились 70 рублей денег, сбере
гательная книжка и другие доку
менты.

Бумажник был найден пенеио-

БЛАГ0Р0ДНЫЙ ПОСТУПОК
нером Константином Александро
вичем Викторовым. По докумен
там, обнаруженным в бумажни
ке, он установил местожительство'* 
владельца и послал ему письмо.

Исаев приехал в Сызрань № 
К. А. Викторов вручил ему все 
найденное в полной сохранности.

М, Могилин.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый художественный 
цветной фильм 
«УРОК ж и зн и »  

«Звезда»
Днем
«Ш ТРАФНАЯ ПЛОЩАДКА»
Вечером

«НА БОЙКОМ МЕСТЕ» 
«Родина» 

«ПЫШ КА»

Сызранской артели «Сталь» 
требуются кузнецы, 

разнорабочие и заведующий 
складом.

Обращаться: Луговая, 44.

Заводоуправлению № 9, 
«Главмука» требуются 
на постоянную работу 

грузчики (мужчины и женщи
ны), выбойщики муки, заши- 

валы, откатчики, смазчики 
в корпус, мукосейки, тран- 

спортерщики, шорник, инстру
ментальщик, сцепщик, шофер 
на автомашину, истопники су
шилки, ученики в корпус.

Обращаться: контора быв. 
мельзавода № 9, отдел кадров.

Артели «Ударник»
требуется на постоянную 

работу истопник. 
Обращаться по адресу: ули

ца Степана Разина, 40.
(2- 2).

Кожевников Виктор Дмитриевич, 
проживающий в г. Сызрани, по 
улице Розы Люксембург, 9, возбуж
дает дело о расторжении брака с 
Кожевниковой Ниной Дмитриевной, 
проживающей в поселке «Запад
ный».

Дело подлежит рассмотрению в  
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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